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18 июня 2015 года начальник Управления контроля топливно-энергетического комплекса
Федеральной антимонопольной службы (ФАС России) Дмитрий Махонин выступил на
конференции «Рынок угля России: на пути к организованной торговле». 
В своем докладе он отметил: «В части принятия мер антимонопольного реагирования на
рынке угля мы понимаем, что проблемы с поставками, навязывание невыгодных условий
договора, ценообразование – все это лежит скорее в плоскости гражданско-правовой
сферы. Однако практика наших проверок говорит о том, что не всё так прозрачно, как
кажется на первый взгляд. Цена поставок угля для коммунально-бытовых нужд,
безусловно, не может не вызывать у нас озабоченности. При этом для нас основной
принцип здесь: не навреди». 
«Главное, что мы намерены делать – проводить анализы рынков. Раз в два года, - заявил
Дмитрий Махонин. – Есть компании, которые традиционно занимают доминирующее
положение на рынке, однако в целом структура рынка показывает, что конкуренция здесь
развита достаточно хорошо».
«Также мы говорим о возможности развития биржевой торговли углем – это вопрос
будущего. Мы наблюдаем достаточно развитую систему биржевых торгов
нефтепродуктами. Теперь настал черед угля. Для этого мы должны постепенно снимать
ограничения и проблемы с рынка, чтобы подготовить его к биржевой торговле углем. Это
полезно не столько регуляторам, сколько самим участникам рынка», - подчеркнул
докладчик.
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